

議 事 録

会 議 名	令和6年第1回犬山警察署協議会（定例会）
日 時 ・ 場 所	令和6年2月27日（火） 午後4時から午後5時20分までの間
	犬山警察署 4階 講堂
出 席 者	<p>1 委員</p> <p>稲垣 圭次 会長 佐藤 登 副会長 森岡 康江 委員 サイトウカクダ 委員 梅村 淳 委員 石田 芳弘 委員 田中 香代子 委員</p> <p style="text-align: right;">以上7名（定員8名）</p>
	<p>2 警察署員</p> <p>粕谷署長 伊藤副署長 稲山警務課長 礪崎会計課長 伊藤地域課長 内藤生活安全課長 早川交通課長 加納警備課長 尾崎刑事課長 以上9名</p>
	<p>3 有識者等 なし</p>
諮 問 事 項 等	犬山警察署に望むこと
答 申 等 の 概 要	<p>1 交通事故抑止につながる活動の推進</p> <p>2 特殊詐欺防止につながる活動の推進</p>
そ の 他	次回開催 令和6年5月下旬

会議の経過及び発言の要旨	
1	会長の選出並びに会長代理の指名
2	会長挨拶
3	署長挨拶
4	各種報告
	(1) 管内の犯罪発生状況（生活安全課長説明）
	(2) 管内の交通事故発生状況（交通課長説明）
5	前回の答申事項に対する施策の取組状況
	(1) 諮問事項
	自転車盗を抑止するための方策
	(2) 答申事項
	ア 自転車の施錠を意識づける啓発活動の実施
	イ 犯行を思いとどまらせる啓発活動の実施
	(3) 推進施策
	ア 答申事項アについて
	(ア) ベトナム人が多数居住している地域の公共自転車駐輪場に「自転車盗難注意、必ず鍵をかけましょう」等と記載されたベトナム語の注意書き看板を設置した。
	(イ) 無人の有料自転車駐輪場で度々無施錠自転車が見受けられることから、「盗難多発」「自転車・バイクを止めたら必ず鍵をかけツーロック」等記載された注意書き看板を設置した。
	イ 答申事項イについて
	(ア) 警察官がパトロール中、自転車駐輪場に無施錠自転車を認めた際は
	記録者
	警務係長

会議の経過及び発言の要旨	
「盗難防止」「追跡対象」等記載された注意喚起ラベルを同自転車に取り付けた。	
(イ) 注意喚起ラベルの取付けは、本年に入ってから本格的に実施したが、1月中99枚の添付に対し被害件数11件、2月20日現在382枚の添付に対し被害件数4件であった。	
(ウ) 令和6年1月中愛知県内の無施錠率は64.4%、犬山警察署管内の無施錠率は45.5%で犬山警察署管内の施錠率が向上している。	
(エ) 愛知県警ホームページ内にある犬山警察署のページに「犯罪被害防止チラシ(自転車盗対策)」等を掲載した。	
6 諮問	
(1) 諮問事項	
犬山警察署に望むこと	
(2) 諮問事項の設定理由(警務課長説明)	
昨年、愛知県では、犯罪発生件数が増加したが、犬山警察署管内では、一昨年と同数程度に、犯罪を抑止できた。	
一方で、特殊詐欺や自転車盗が増加するとともに交通死亡事故が発生するなど、治安対策上の課題を残す結果となった。	
本年、犬山警察署では、昨年の取組結果等も踏まえまして、	
○ 特殊詐欺による被害の未然防止	
○ 自転車盗対策	
○ 交通安全対策	
の3つのことに重点を置きながら、各種の治安対策を進める。	
記録者	警務係長

会議の経過及び発言の要旨	
本年3つの重点その他の取組を進めていくにあたり、様々な意見を伺うために諮問事項とした。	
7 協議	
委員	・ 交通規制・案内の区画線が薄くなり見えにくくなっているのでは直したらどうか。
	・ 道路路肩部・中央分離帯の草・樹木が交通の妨げになっている箇所があるので直したらどうか。
	・ 高齢者が自転車で斜め横断をする姿をよく見かけるので注意した方が良いと思う。
委員	・ 特殊詐欺による被害の未然防止を図るため、自治体広報紙や交番だより、パトネットあいちなどを利用した広報活動、金融機関、コンビニエンスストア等と連携した防犯活動を推進したらどうか。
	・ 大地震に備えて自治体や消防とタイアップし災害活動の練度を向上を図り、特に高齢者や子供等災害弱者の状況把握と救助をシミュレートした対策を想定し合同訓練を実施したらどうか。
委員	・ 特殊詐欺が多いのでATM等のパトロールを強化したらどうか。
	・ 詐欺電話があった際、具体的に詐欺と分かるチャートがあれば詐欺と気付く人が増えるのではないか。
委員	・ 交通事故を減らすにはスピード違反の取締りを様々な場所で行うのが必要だと思う。
委員	・ 特殊詐欺防止のため、まわりの人が当事者にアドバイスできるよう金融機関、コンビニエンスストア、介護施設の職員などいろいろ
	記録者
	警務係長

会議の経過及び発言の要旨	
な機関に周知した方が良いと思う。	
委員	・ 見通しの悪い交差点や一時停止無視や子供が通う通学路でのスピード違反を重点的に取り締まったらどうか。
	・ 小中高校生の自転車が交差点で止まれを無視して猛スピードで走り抜ける姿を多く見かけるので、乗り方指導を実施したら良いと思う。
委員	・ 爆音を立てて走るバイクをよく見かける。安心して住める街づくりにするために取締りや注意警告をお願いしたい。
委員	・ 詐欺メールが横行しているので、詐欺の防犯教室のようなものを開催すると良いと思う。
8 答申	
	(1) 交通事故抑止につながる活動の推進
	(2) 特殊詐欺防止につながる活動の推進
9 その他	
次回の開催は、令和6年5月下旬とする。	
	記録者
	警務係長